

Des groupes de médecins cubains continuent d'arriver du Brésil



La Havane, 1er décembre (RHC)- Le 13e vol transportant des spécialistes cubains de la santé provenant du Brésil, est arrivé aujourd'hui à La Havane avec 200 coopérants après la décision de Cuba de ne plus continuer à participer au programme Mais Medicos à cause des déclarations péjoratives et insultantes du président élu de ce pays, Jair Bolsonaro au sujet des praticiens de notre pays.

Ce programme a été conçu pour porter les services de santé aux endroits les plus vulnérables du géant sud-américain.

À l'aéroport international José Martí, de La Havane, les médecins ont été accueillis par le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et par le vice-ministre de la santé publique , Luis Fernando Navarro.

Au nom du groupe de médecins, le docteur Dayana Martínez, s'est référée à l'affection et à la gratitude du peuple brésilien qui a exprimé son désaccord avec la position assumé par le président élu de ce pays qui a provoqué le départ des médecins cubains.



Radio Habana Cuba